

# Dank und Wertschätzung

## Ehrenamtsessen in der Pfarrei Oberglaim



*Oberglaim.* Am vergangenen Sonntag, 8. Februar, lud das Pastoralteam der Pfarreiengemeinschaft im Auftrag der Kirchenstiftung Oberglaim alle ehrenamtlich engagierten Frauen und Männer der Pfarrei zum traditionellen Ehrenamtsessen ins Gasthaus Betz ein. Eine große Anzahl war der Einladung gefolgt und verbrachten den Sonntagmittag in geselliger Runde bei gutem Essen und angeregten Gesprächen.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand der Dank für das vielfältige Engagement im vergangenen Jahr. In seiner Ansprache würdigte Ortspfarrer Josef Vilsmeier den unermüdlichen Einsatz der Ehrenamtlichen. Mit ihrer Zeit, ihren Fähigkeiten, ihrer Erfahrung und oft auch mit viel Herzblut prägten sie das Leben der Pfarrgemeinde entscheidend. „Durch Sie bekommt unsere Pfarrei ein Gesicht“, sagte er anerkennend und ehrlich. Ohne die vielen helfenden Hände und offenen Ohren wäre ein lebendiges und herzliches Gemeindeleben nicht möglich.

Ein besonderer Dank galt stellvertretend für alle Engagierten dem Pfarrgemeinderatssprecher Christian Hilz sowie der Kirchenpflegerin Juliane Riedl. Auch dem gesamten Pastoralteam wurde für die gute Zusammenarbeit Anerkennung ausgesprochen.

Neben dem Rückblick wurde auch ein kurzer Blick in die Zukunft geworfen: Am 1. März 2026 steht die Pfarrgemeinderatswahl an. Acht Kandidatinnen und Kandidaten haben bereits ihre Bereitschaft erklärt, Verantwortung zu übernehmen und die Zukunft der Pfarrei mitzugestalten.

Doch an diesem Sonntag stand vor allem die Gemeinschaft im Vordergrund. In herzlicher Atmosphäre wurde miteinander gelacht, erzählt und die Verbundenheit innerhalb der Pfarrei gestärkt – ganz im Sinne eines aufrichtigen „Vergelt's Gott“ für den wertvollen Dienst der Ehrenamtlichen.

(Text: Pfarrer Josef Vilsmeier / Bild: Kristiane Köpli / 10.02.2026)